

„Wir sind Kirche“: Bischöfe sollen Kirche auf Kurs halten

Die Bewegung „Wir sind Kirche“ hat an die Deutsche Bischofskonferenz appelliert, die Kirche auf dem Kurs des Zweiten Vatikanischen Konzils zu halten. Falls auch nur der Anschein entstehe, dass der Vatikan Zugeständnisse an die traditionalistische Piusbruderschaft macht, sollten die Bischöfe sich „unmissverständlich in Rom zu Wort melden“. Anlass für die Erklärung von „Wir sind Kirche“ ist die Herbst-Vollversammlung der deutschen Bischöfe, die heute in Fulda beginnt. Dabei geht es vor allem um das weltweite Engagement der deutschen Katholiken, die Vorbereitungen für den Ökumenischen Kirchentag 2010 in München sowie die Arbeit der katholischen Schulen in Deutschland. - Das domradio ist vor Ort und berichtet täglich aus Fulda.

(kna)

Zuletzt geändert am 21.09.2009